



Kirsten Fehlauer, Vorsitzende der Hamburger Sternschnuppe e.V., mit „Büdi“ Blunck und Kunstagentin Jenny Falckenberg

FEIERN FÜR KINDER

Neujahrsempfang für guten Zweck

Im Januar bat die Hamburger Sternschnuppe zum Neujahrsempfang ins Landhaus Scherrer.

Rund 70 Mitglieder und Freunde des Vereins genossen das Essen und die anschließende Party. Bei der Tombola kamen über 2.000 Euro zusammen.

Der Verein investierte das Geld in Medikamente, die für krebserkrankte Kinder in Rumänien lebenswichtig, aber alles andere als selbstverständlich sind. Dr. Fabian Fehlauer, Ärztlicher Di-

rektor des Strahlencentrums Hamburg, brachte die Medikamente bereits nach Bukarest.

Was vor zwei Jahren durch berufliche Beziehungen des Hamburger Arztes nach Bukarest als Idee begann, ist heute ein funktionierendes Netzwerk, mit dem Hilfe dort ankommt, wo sie benötigt wird.



Privatdozent Dr. med. Fabian Fehlauer mit Julian Wehmann und dem Verleger (HanseStyle) Christian Bauer

www.hamburger-sternschnuppe.de